

会員紹介

今月はとても元気なJCマンを2名紹介します！

清水 慎之助 【Overcome】

JC歴／1年目
日課としていること／アニメの最新話を見る

◎あなたにとってJCとは？

▲僕にとって、JCとは自分に足りないものに気付かされ、短所を補い長所を伸ばす挑戦ができる環境だと感じています。まだまだ未熟な自分に、成長の機会と経験の機会をくださり、自分次第で様々な場面で役立つスキルを身につけることができると感じながら日々の活動を頑張っています。また、憧れる方を見つけるチャンスがあり普通では経験の出来ない事を経験できる場だと思います。

◎JCの好きなおとこ

▲歳が離れていても、上からではなく自らの失敗談からくる説得力のあるアドバイスや自分に足りない考え方を教えてくださり、時には普通の先輩後輩のように可愛がってくださる人が多く、楽しく活動ができています。JCで学んだ事がJCだけでなく日常の仕事や生活でも活かすことができる所です。

Message

入会歴も浅く、いろんなことを勉強させてもらっています。一人前のJCマンになれるよう頑張ります。

時間があれば
情報収集しています

西城町神楽愛好会に所属しています！



もちろん
晩酌は欠かせません(笑)



わからないところがあれば子供が理解するまで教えます。
時々熱くなりすぎてウザがられますが(笑)

Message

JC活動も今年を含め残り4年!!
藤原節をしっかり出しつつ、最後まで全力投球で駆け抜けます!!! (頑張ります)

藤原 直也 【(株)藤原工務店】

JC歴／7年目
日課としていること／子ども達に勉強を教える、アルコール摂取

◎あなたにとってJCとは？

▲簡単にいえば社会勉強ができる場の一種だと思います。JCは20歳から40歳までしか現役メンバーではいらませんが、何かを与えてくれる場ではなく、積極的に活動することで人や社会との繋がりの大切さを学べる場だと思います。

◎JCの好きなおとこ

▲JCのメンバーはそれぞれ普段の仕事をしながらか活動を行っていますが、当事者意識を持って取り組んでいて、そうした意識で活動することで最終的にメンバー間のよい関係性が築けている所が良いと思います。JCに入会していなかったら知り合うことがなかったであろう人とも知り合え、関係性を築けるのが良いですね。

挑戦や経験を積みたい方大歓迎!!

一般社団法人

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中



〒727-0011 広島県庄原市東本町1-2-22 商工会議所内
MAIL/sjci@mx4.tiki.ne.jp FAX/0824-72-9116



ホームページ



facebook



Instagram



Twitter

編集後記

LOM ブランド構築室室長

宮田 正重

4月号は中国地区球技大会 藤原実行委員長、BS推進委員会委員 清水君をご紹介します。

酒豪の藤原実行委員長。今年9月、庄原が開催地となる中国地区球技大会に向けて奮闘しております！

好青年の清水君。本当に21歳!?と思うくらい精神年齢が大人です。私が21歳だった時と比べると天と地の差…感心しかありません!今年度のお二人の更なる活躍にご期待ください!!

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つの意味が込められています。



01

2023年度 3月度事業 LOMアカデミー

担当／組織運営委員会 委員長／松森 潤平

LOMとは Local Organization Memberの頭文字をとったもので、国家青年会議所の中に属する各地青年会議所の意。

3月17日、公益社団法人日本青年会議所、木下雄一トレーナーをお招きし、ロバート議事法セミナーとLOMの課題解決に向けたグループワークを行いました。

そもそも「会議」は何のために必要なのでしょうか。そのゴールは「決めること」です。集団が意思決定をする上で「会議」はなくてはならない手段です。

例えば、当青年会議所の活動は世界・日本・地域における課題を解決するために、自分たちに何ができるかを考え、手法を編み出し、それを実行することですが、その過程には決めなければならないことがたくさんあります。その一つひとつについて議論を重ねることで「より良い方向へと導き」、最終的に「決める」。それが会議です。



木下トレーナーにご講演いただきました

ロバート議事規則の基本原則

- ① 定数数厳守の原則
- ② 多数決の原則
- ③ 少数意見尊重の原則
- ④ 一事一件の原則
- ⑤ 一事不再議の原則

しかし、堂々巡りでなかなか結論に行き着かなかつたり、特定の人ばかりが発言して場が盛り上がらなかつたり…。当青年会議所はその解決として「ロバート議事法」を用いています。

ロバート議事法とは1876年にアメリカ陸軍のヘンリー・ロバート将軍が英米議会の運営規則を基に民間団体に適応できる会議運営のルールブックとして作成したのが、ロバート・ルールズ・オブ・オーダーです。日本には1956年に導入され、現在では、国連を始めとする多くの公式会議で採用されています。

ロバート議事法には、博愛の精神のもと「公正、公平、平等」から成っています。それはJC活動の精神と一致しています。ロバート議事法を理解するということは、JCを理解することであり、人を理解することにつながります。その精神が明るい豊かな社会を実現するために大きな成果があるのではないかと思います。

庄原青年会議所では会員向けセミナーを毎年開催しています。日々の業務にも活かせる学びを得て、より一層まちづくりに頑張ってください！



グループワークを行い「より良い会議手法の課題解決」について協議しました

02

広島県ブロック野球大会へ向けて

WBC盛り上がりでしたね！特に準決勝の日本対メキシコ戦は記憶に残る激闘でした！

当青年会議所も6月に開催される広島県ブロック野球大会へ向けて練習しております。

野球未経験者が多く、ドタバタ野球になると思いますがご声援宜しくお願いします！

